

DANS LE «VENTRE» TROTTOIR



BERNARD MULAIRE, MARIE-JOSÉE HUDON ET ANNABEL LOYOLA
AU KIOSQUE DE LA SHGP

MARIE-JOSÉE HUDON

Si la Société de développement de l'avenue du Mont-Royal avait décerné un prix pour l'originalité des kiosques déployés lors de cette mémorable vente trottoir des 9 et 10 juin derniers, la SHGP l'aurait mérité. Du boulevard Saint-Laurent à l'avenue De Lorimier, seul notre kiosque offrait trois magnifiques produits de l'histoire sur autant de supports différents.

La SHGP a su se distinguer par la présence d'Annabel Loyola, défendant avec panache son film et ses affiches sur la fondatrice de Montréal, Jeanne Mance.

La documentation écrite apportée du centre de documentation par Richard Ouellet (dont le bulletin spécial illustrant le parc La Fontaine, et plusieurs autres titres de la Société) était distribuée gratuitement pour le plaisir des passionnés de la petite et grande histoire du Plateau.

Entre deux ormes chinois, les six toiles illustrant six grands Québécois furent accrochées à une simple corde à linge. Elles eurent aussi leur lot de succès. Les passants s'exprimèrent souvent à livre ouvert et les protagonistes d'antan, ainsi exposés, suscitèrent des réactions touchantes et savoureuses.

Finalement, sachez qu'au premier coup de vent, tréteau et chevalet flanquèrent au sol les Bourgault, Lévesque, Godin, Parent, Falardeau, Chartrand célèbres de ce monde. Au sens propre, l'illustration de l'intelligentsia québécoise au grand complet s'effondrait, nos bras impuissants à les retenir. Un cri de la mort fut poussé de la part de celle qui écrit ces lignes. Il résonne encore dans le ventre du trottoir entre Saint-André et Saint-Hubert.

Merci à Michel Depatie qui nous a attribué une place de choix pour cet événement.